

Aufgrund starker personeller Auslastung konnte der gemeinsame Bauhof der Städte Wipperfürth und Hückeswagen das für dieses Jahr beschlossene Deckenbauprogramm nicht abschließend abarbeiten. Zudem konnten die Maßnahmen „Untermausbach“ und „Schwickertzhausen-Ahlsdorf“ aufgrund von Maßnahmen der BEW nicht durchgeführt werden.

Die noch in 2016 zur Verfügung stehenden Mittel in Höhe von rund 90.000 € wurden daher für eine Fremdvergabe von Deckenbauleistungen genutzt. Als Ausweichmaßnahme für eine zusammenhängende Maßnahme wurde der Streckenabschnitt „Peddenpohl – Alte-Kölner-Straße“ gewählt und inzwischen öffentlich ausgeschrieben. Das Vergabeverfahren läuft zur Zeit noch. Eine Beauftragung ist für 2016 vorgesehen, mit den Arbeiten soll je nach Witterung Anfang 2017 begonnen werden.

Eine genaue Übersicht zu den Maßnahmen, Längen und Kosten kann der beigefügten Anlage entnommen werden.